

Ses enfants :

Claude-Alain et Marie-Claire **Gebhard-Christin**, à Vaux-sur-Morges ;

Daniel et Françoise **Gebhard-Francioli**, à Ballens ;

Sylvie **Kilchherr-Gebhard**, à Céligny ;

Ses petits-enfants :

Marie-Laure, Johann, Gilles,

Simon et Annick, Robin et Evelyne,

Lucas et Magali, Gaël et Annabella, Bruno et Léa ;

Ses arrière-petits-enfants :

Samuel, Arthur, Emma, Mathias, Jonas,

Helio, Isaac, Maceo, Ismaël ;

Alice, sa sœur ;

Antonella, sa belle-sœur ;

Les familles parentes, alliées et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Yvette GEBHARD-CORNUZ

enlevé à leur tendre affection le mardi 9 juillet 2019, à l'âge de 91 ans.

Un dernier adieu a eu lieu dans l'intimité à la chapelle de Vaux-sur-Morges.

« Aime et dis-le par ta vie »

Saint Augustin